

Les FARC-AP réaffirment leur volonté de parvenir à la paix en Colombie



La Havane, 9 octobre, (RHC-PL).-Les Forces Armées révolutionnaires de Colombie, Armée du peuple, FARC-AP, ont exprimé leur volonté de parvenir à la paix définitive en Colombie.

Elles ont signalé que les négociations avec le gouvernement colombien en sont à une étape décisive.

Dans un communiqué, diffusé à La Havane, les membres de la guérilla, ont relevé qu'ils sont disposés à parvenir à la paix moyennant la mise en œuvre de changements sociaux garantissant l'amélioration des conditions de vie des Colombiens et l'élimination de l'exclusion politique.

Par ailleurs, dans le texte, les FARC-AP expriment aussi leur préoccupation pour le déphasage existant entre la mise en vigueur de l'accord sur la justice transitionnelle, déjà signé et les délais pour la signature de la paix, compte tenu de l'imposition d'obstacles artificiels et des mesures unilatérales concernant cet accord.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/72058-les-farc-ap-reaffirment-leur-volonte-de-parvenir-a-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba